
令和４年度 第５回(通算第２９回) 四宮小学校運営協議会活動報告 
 

日 時   令和４年１１月２５日(金） 午後４時３０分～ 
場 所   四宮小学校 校長室 
内 容 
１ 校長挨拶 

２ 会長挨拶 

３ ＣＳ委員の方より  

４ 学校の様子（校長より） 

  ・朝会で子どもたちにした話の紹介 

   (生きていくために必要な力→言葉を増やす→読書) 

  ・今年度の学校経営のこれまでの振り返り 

   〈手応え〉・児童主体の授業への転換 

        ・タブレットの効果的な活用 

        ・児童主体の活動の増加 

     ・ボトムアップ型の組織力、当事者意識の向上 

     ・学年経営力の更なる向上、人材育成（ＯＪＴ）の充実 

     ・校内委員会（特別支援・不登校対策）の充実 

〈課 題〉・体づくりを通した学力向上 

     ・児童の自主的な活動を支える大人とのコラボ（将来の展望） 

 

  〈意見〉 

    ・コロナで縦割り活動が少なくなっているが、このような活動の大切さを改めて
感じた。(展覧会のギャラリーの作品など) 

    ・ランドセルをきちんと置いた方が良いという思いが子どもたちの思いになって
いることを感じる場面があった。(ランドセルをきれいに並べようという整美委
員会の活動は、子どもたちの主体的な活動になっていると言える。) 

    ・本校は昇降口にすのこが引かれていないことに戸惑いを感じることがある。児
童が多く、つまずくことを避けるためか。 

    ・ランドセルが重すぎるということが世の中で最近話題になっているが、本校で
はそのような声や意見はないか。 

     →本校でもそのような声があるため、学校置きにするものを増やすなどの対応
をしている。 

    ・絵の具セットや習字セットは学校置きにできないかという声があるが、学校置 

きにするにはスペースが不十分であることを説明すると良いのでは。 

 

５ 協議事項 

  〇今後の活動について 

    ・ＣＳ委員と５年生児童との交流活動を３学期に計画している。 

    ・学校としての特色ある教育活動をどのように具体化していくか、課題も多くな 

かなか難しい。地域の方々と子どもたちが関わりをもって進められる活動を作 

っていけないかという思いがある。 

 

  〇学校関係者評価委員の人選について 

    ・これまでにも関わっていただいた方にお声掛けしてみる。 

 

  〇新委員の人選について 

    ・複数名の方にお声掛けしてみる。 

 

５ その他 

  

   ※次回以降予定：  １月２１日（土）１０：３０～  校長室 

             ２月 ２日（木）１６：３０～  校長室 

             ３月 ４日（土）１０：３０～  校長室 


